

Patrick Weiten, président du conseil général de la Moselle

« Redonner des moyens aux élus »

by Le Moniteur - vendredi, novembre 01, 2013

<http://correspondances.fr/patrick-weiten-president-du-conseil-general-moselle-redonner-moyens-aux-elus/>

« Redonner des moyens aux élus »

Le département a lancé, à la fin septembre, Moselle Agence technique (Matec), qui mettra à la disposition des 730 communes de Moselle une assistance à maîtrise d'ouvrage. Quelles compétences comptez-vous mettre à la disposition des élus mosellans ?

Pour accompagner très en amont les projets des communes, Matec réunit les compétences d'experts, de juristes et d'architectes imprégnés de la culture du service public. Implanté en face des nouveaux locaux de la Sodevam (Société de développement et d'aménagement de la Moselle), où il sera bientôt rejoint par le CAUE (Conseil d'architecture, d'urbanisme et de l'environnement) de la Moselle, ce nouveau pôle d'assistance à la maîtrise d'ouvrage proposera une étude économique, un conseil technique et une aide au montage financier du dossier. Cet appui s'appliquera à tout type de projet, qu'il s'agisse de réaffecter un ancien presbytère, de construire une piscine ou de réhabiliter les réseaux d'assainissement et d'eau potable.

S'agit-il d'harmoniser l'ensemble de la maîtrise d'ouvrage mosellane ?

La Moselle compte un million d'habitants et présente une grande diversité. L'harmonisation ne porte pas sur la maîtrise d'ouvrage, mais sur sa mise en oeuvre. Matec témoigne d'un même niveau d'exigence dans les secteurs ruraux et dans les zones urbaines.

Cela suffira-t-il pour compenser le retrait des services techniques de l'Etat ?

Oui. Matec assure aux communes et aux intercommunalités une expertise indispensable et permet au département d'attribuer ses subventions en parfaite connaissance de cause. Les communes rurales ne disposent pas toujours de ces compétences et s'en remettent généralement au maître d'oeuvre. Nous voulons redonner des moyens à la volonté politique.